## Darts – ein Sport für alle

Kaum angekommen, da gibt es auch schon die erste 180 und es bleibt im Laufe des Abends nicht die einzige. Drei hintereinander geworfene Darts stecken also in dem sehr kleinen Feld der 20 und zählen damit dreifach. Zusammen macht das 180. Ungeübten Spielern gelingt das nur sehr selten. Oder auch nie.

Am heutigen Abend sind mehr als 30 Spielerinnen und Spieler im Dartsport-Verein aktiv. "Die heute hier sind, spielen regelmäßig",



sagt der Vereinsvorsitzende Björn Derichs, der schon seit 38 Jahren in einem Verein Darts spielt. "Andere kommen nur einmal die Woche oder im Monat vorbei." So unterschiedlich ist auch das Spielniveau. Manche sind reine Freizeitspieler, andere in der Bundes- oder der dänischen Liga aktiv. Auch einen Nationalspieler hatten sie schon in ihren Reihen.

"Es findet sich immer jemand, mit oder gegen den man spielen kann und es dann auch vom Niveau her passt", so Björn Derichs. Da es eine Individualsportart sei, müsse nicht immer eine Mannschaft komplett sein, um spielen zu können. "Wichtig ist uns vor allem, dass wir uns hier in geselliger Runde treffen und zusammen Spaß haben – und natürlich auch erfolgreich spielen." Tatsächlich fällt der freundschaftliche Umgang untereinander auf. Man trifft sich, man begrüßt sich, man spielt zusammen ein paar Runden.





"Wir sind eine eingeschworene Truppe", sagt Björn Derichs. "Wir machen im Clubhaus auch alles in Eigenregie, Reparaturen, aufräumen, putzen und den Ausschank zum Beispiel." Am heutigen Abend trinken übrigens fast alle Wasser, es steht aber auch noch ein Pokalspiel auf der Tagesordnung. Für wen kommt Darts überhaupt infrage? "Darts kann grundsätzlich jeder spielen." Der Jüngste im Verein ist 6, der älteste knapp 80 Jahre, und von den 113 Mitgliedern sind fast ein Viertel Frauen. Spezielle Sportbekleidung wird nicht benötigt, es reicht ein Dart-Set aus.

"Die Tür des Vereinshauses steht allen offen. Interessierte, die Darts einmal ausprobieren möchten, sind herzlich willkommen und können gleich spielen", so Björn Derichs. Jeder kann frei wählen, wann er oder sie dem Verein beitreten möchte. Verpflichtend ist die

Mitgliedschaft nur, wenn jemand am Ligabetrieb teilnehmen möchte, da über den Verein eine Sportversicherung abgeschlossen werden muss. Derzeit spielen fast alle Mitglieder in einer Liga.





Wer sein Dartspiel verbessern möchte, bekommt Unterstützung, Dafür stehen sieben lizenzierte Trainerinnen und Trainer – und zudem noch zwei lizenzierte Vereinsmanager – zur Verfügung. Ein Angebot, "das in Deutschland einmalig sein dürfte", so Björn Derichs, der zum Trainerstab gehört. Neben dem klassischen Steel- gibt es in einem anderen Raum auch Boards für E-Darts. Manche machen beides, andere sind eher Spezialisten für eine Disziplin.

Das Pokalspiel am heutigen Abend findet im Steel-Dart statt. Und das vereinsinterne Derby hat der Dart SV 2 gegen das Team "Ungelogen 26 cm" 6:0 deutlich gewonnen. Herzlichen Glückwunsch!

## **Spielzeiten**

Es gibt keine festen Zeiten. Interessierte kommen am besten dienstags ab 18 Uhr vorbei.

## **Spielort**

Arndtstraße 6, 24943 Flensburg

## Kontakt

info@dsv-flensburg.de, Björn Derichs mobil über 0170 498 46 44

Bildquellen: Pixabay/SBV